
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 152 DEL Q9fl2!2{S22

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

m

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

PINO Carmelo Presidente

LA ROSA Giampiero Vicepresidente

CATALFAMO Giorgio Componente

GRASSO Tindaro
a

LA MALFA Stefano
tt

LEPRO Antonina
n

PINO Angelita
II

SIDOTI Gabriele
a

Entrata

12,30

12,30

12,|0

ASSENTE

12,30

ASSENTE

12,30

Uscita

13,10

13,10

13,10

ASSENTE

13,10

ASSENTE

13,10

L'anno duemilaventidue, il giorno 9 dicembre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e
m

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalia Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

23/02 e del 07/04/2022;
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4) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

22/06,28/06,29/06 e 25/07/2022;

5) proposta per l'individuazione delle arre tematiche per la

destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di

pafte corrente conforma di Democrazia Partecipata ai sensi

dell'art 6, comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal

comma 2 dell'art 6 LR. 9/2015 anno 2022.

Alle ore 12,15 nessuno è presente, alle ore 12,30 risultano presenti

i consiglieri Catalfamo, La Rosa, Pino Carmelo, Sidoti e Lepro.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente

dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa

Si dà attcrche è intervenuto in Commissione il sig. Milone Giuseppe,

il quale chiede di essere sentito in merito ad alcune problematiche

conseguenti alla recente alluvione.

Il Presidente lo invita ad esporre la questione alla Commissione.

Il sig. Milone rappresenta di essere residente in via Serro del

Carmine e che nelle vicinanze della propria abitazione erano da

sempre presenti degli griglie nella strada che garantivano il deflusso

delle acqye piovane.

Da circa una decina di anni le griglie sono state rimosse e ne è stata

installata solo una nella parte di via Serro del Carmine che è

insufficiente allo scolo anche durante normale precipitazioni.

In conseguenza di ciò ad ogni minima condizione meteo avversa si

verificano alluvioni, per ultimo si è assistito addirittura al

trascinamento di un'auto in un burrone creatosi proprio per un



cedimento dovuto alla grande quantità di acqua.

Evidenzia che appare urgente un intervento perché lo stato dei

luoghi è stato recentemente stravolto e quindi la situazione risulta

oggi particolarmente precaria e pericolosa.

Richiede quindi un intervento urgente quantomeno per rispristinare

condizioni minime di sicurezza.

I consiglieri riservano di effettuare un sopralluogo sui luoghi per

valutare eventuali soluzioni e di segnalare quanto appreso all'Urp ed

ai competenti Uffici.

Viene contattato a tal proposito l'Assessore Coppolino il quale dà

disponibflità a intervenire in Commissione lunedì per discutere del

problema.

Alle ore 13,10 la^duta viene dichiarata conclus^

Il SeaÀwho lì Pwesiden te
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